

アリーバ通信 7月号



今年も雨に映える紫陽花が美しく咲く季節となりましたが、皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか。

今回から 1 か月ごとにアリーバ通信を作成しご家族の皆様、関係機関の方々にアリーバでの活動の様子をお伝えできればと思いますのでよろしく願います。

それではアリーバの近況をご報告させていただきます。

5月下旬、個別支援計画書作成にあたりご利用者さんからアリーバでの活動について聞き取りを行いました。(SST の時間にて)アリーバでやりたいことや興味のある作業、ご家庭、学校でのことを伺いました。皆様、今思っていること感じていることをご自身の伝え方でしっかりとお伝え頂きました！

6月に入り通常作業、高校2, 3年生は自立サポートプログラムとよく頑張られていました。今回は6月に行った SST(ソーシャルスキルトレーニング)から抜粋していくつか紹介します。(下記写真)

イロトカタチ(左上)：お題の絵を四角のみで構成して皆様にお題を当ててもらいます。

ボード返し(右上)：チームになりお互いの色(白・黒)を時間内でひっくり返し合います。

カード干し(左下)：ペアになり引かれた色カードを干していきます。

6月下旬には気温も上がったことからおやつにアイスの提供も行いました！(右下)

職員間では夏休みに向けてのイベント案を練っている最中です。

日増しに暑くなってきますが、お互い元気に爽快な夏を迎えましょう！

